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В 2016-2017 годах Краснодарский край начнет строительство
пяти новыхшкол

О возведении еще четырех учебных заведений за счет средств
инвесторов ведутся переговоры. Об этом было объявлено в ходе совещания,
которое провел губернатор региона Вениамин Кондратьев.

По словам заместителя главы Кубани Анны Миньковой, сегодня во вторую смену учится
каждый четвертый кубанский школьник. Для ликвидации второй смены необходимо
ввести дополнительно 129 тысяч новых мест, а с учетом прогноза роста численности
школьников до 2025 года – более 200 тысяч, подчеркнула Анна Минькова.

Наиболее остро, по словам вице-губернатора, проблемы стоят в Краснодаре, где 37%
детей учатся во вторую смену, Горячем Ключе, Армавире, Новороссийске и Анапе. И
только в Крыловском районе вторая смена полностью отсутствует.

Заместитель главы региона также пояснила, что за текущие десять лет в крае было
введено лишь 13 тысяч мест, вместо положенных 100 тысяч.

– До конца этого года будут введены четыре тысячи новых мест за счет капремонта в 49
школах и строительства корпуса на 400 мест в краснодарской школе №66, – отметила
Анна Минькова.

Как пояснил, в свою очередь, заместитель главы Кубани Юрий Гриценко, регион решил
вопрос включения в федеральный реестр типовых проектов пяти школ из
Краснодарского края на 400, 550 и 1100 мест. Также рекомендованы к включению в
реестр еще два проекта по 400 мест.

В ближайшее время, по словам Юрия Гриценко, а именно в 2016-2017 годах,
Краснодарский край начнет строительство пяти новых школ. Речь идет о строительстве
пристройки на 400 мест к краснодарской СОШ №23, строительстве СОШ №81 на 350
мест в Краснодаре, СОШ№9 на 400 мест в Армавире, СОШ№23 на 400 мест в поселке
Гайдук Новороссийска. Кроме того в краевой столице планируется возведение школы на
1100 мест в районе поселка им. Калинина.

Вениамин Кондратьев поручил до 1 декабря 2016 года закончить всю работу с
документами – привязку типовых проектов, прохождение экспертиз, подачу заявок в
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краевое министерство образования. Он также пояснил, что объем необходимых на 2017
год средств составляет порядка 1,5 млрд рублей. Край направит заявку в Министерство
образования и науки РФ для получения субсидии в размере 1 млрд рублей, оставшиеся
500 млн рублей необходимо предусмотреть в краевом бюджете, подчеркнул губернатор.

При этом Вениамин Кондратьев обратил особое внимание на то, что большую роль в
разрешении ситуации может сыграть привлечение бизнеса.

– Надо активнее привлекать средства инвесторов. Нужно договариваться с бизнесом о
строительстве типовых школ. Проговорите, как можно распределить силы по районам,
чтобы там начали строить школы. Под гарантию того, что край со временем эти здания
выкупит, – обратился губернатор края к главам муниципалитетов и представителям
профильного ведомства.

По словам Юрия Гриценко, эта работа уже начата. Так, ведутся переговоры о возведении
в Краснодаре четырех учебных заведений за счет средств инвесторов. Эти школы
должны быть построены в следующем году. Таким образом, в 2017 году край сможет
обеспечить дополнительно 7-8 тысяч мест и нарастить эти темпы в 2018 году,
подчеркнул вице-губернатор.

– Нам нужны реальные шаги. Это та ситуация, когда нужно меньше говорить и больше
делать. Краснодарский край сегодня – один из самых привлекательных регионов страны,
уровень миграции будет расти. Если сейчас не начнем решать вопрос с нехваткой мест в
школах в начале этого учебного года, то к началу следующего нам просто некуда будет
принимать детей, – подчеркнул Вениамин Кондратьев.

Подробнее: Официальный сайт Администрации Краснодарского края

Эффективное обучение - активный Профсоюз

На базе Центра отдыха работников образования "Рассвет" города-курорта

Геленджика с 5 по 8 сентября состоялся семинар для председателей и специалистов-

бухгалтеров территориальных, вузовских, профессиональных образовательных

организаций Профсоюза, участие в котором приняли более 100 человек.

Открыл семинар председатель Краснодарской краевой территориальной

организации Профсоюза работников народного образования и науки РФ Сергей

Даниленко. В своем выступлении Сергей Николаевич подвёл итоги совещания научно-

педагогической и родительской общественности края. Одним из главных вопросов

«всекубанского педсовета» было обсуждение кадровой проблемы отрасли образования и

вопрос повышения престижа профессии педагога. С.Н. Даниленко отметил важную роль

профессионального союза образования в защите и отстаивании интересов работников

отрасли. Всесторонне проанализировал итоги деятельности краевой организации

Профсоюза за прошедший учебный год и определил новые подходы к

совершенствованию её деятельности.

http://admkrai.krasnodar.ru/content/14/show/339093/
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Участники семинара прослушали общие лекции "Новое в законодательстве",

"Финансовая работа территориальных и вузовских организаций Профсоюза". Работа в

группах по методу перекрестного посещения проходила по темам: "Делопроизводство

территориальных и вузовских организаций Профсоюза", "Результаты и перспективы

дальнейшего развития инновационных форм работы в Профсоюзе", "О новом порядке

предоставления педагогическим работникам длительного отпуска сроком до 1 года ",

"Повышение эффективности информационной работы в Профсоюзе".

Председатели вузовских и профессиональных образовательных организаций в

рамках круглого стола обсудили содержание и специфику профсоюзной работы в

образовательных организациях. А председатели территориальных организаций

прослушали лекцию "Организация работы уполномоченного по охране труда".

По словам участников семинара, темы лекций и практических занятий весьма

актуальны и способствуют профессиональному становлению председателей и

специалистов-бухгалтеров территориальных организаций Профсоюза.

Подробнее: Официальный сайт Краснодарской краевой организации Профсоюза

В Краснодаре впервые состоялся
"Парад российского студенчества"

На площади перед Законодательным собранием Краснодарского края собрались
более 10 тысяч первокурсников вузов кубанской столицы – в Краснодаре состоялся
парад российского студенчества.

Всероссийская акция стала юбилейной, пятнадцатой, но в Краснодаре она была
проведена впервые.

Открыл мероприятие своим поздравлением первый заместитель министра
образования, науки и молодежной политики Краснодарского края Константин
Федоренко: "Я вам искренне и от души завидую - вы начали один из самых ярких и
запоминающихся периодов в своей жизни. Желаю терпения в учебе и удачи на сессии".

К поздравлениям замминистра присоединился ректор Кубанского
государственного университета Михаил Астапов: "Я убежден, что обучение в вузах для
вас будет успешным. За это время вы приобретёте огромное количество друзей, а
первые появятся уже после этого мероприятия», - отметил в своей речи Михаил
Борисович.

Студенты Кубани – это двухсоттысячная армия ярких, жизнерадостных и
талантливых ребят. Скандировали названия своих вузов, танцевали и подпевали
артистам, сами поднимались на сцену и демонстрировали свои таланты – одним словом,
вели себя так, как и положено первокурсникам в их праздник.

Кульминацией дня стал телемост с Москвой и другими городами-участниками,
среди которых Липецк, Архангельск, Нижний Новгород, Владимир, Киров и многие

http://www.eseur.ru/krasnodar/
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другие регионы нашей большой страны. После переклички городов 300 000
первокурсников России, в разных её уголках, одновременно приняли клятву
российского студента.

"Мы, первокурсники, вступая в ряды российского студенчества, торжественно
клянемся! Быть верными единому духу студенческого братства клянемся".

Студенты Кубани вступили в мир студенчества! Для них началась новая, полная
открытий, жизнь.

Подробнее: Официальный сайт Министерства образования, науки и молодежной

политики Краснодарского края

Подбор материалов подготовлен
комитетом Краснодарской краевой территориальной организации

Профсоюза работников народного образования и науки РФ

Мы запустили новый аккаунт для взаимодействия с вами!
Только полезная и интересная информация о деятельности краевой организации

Профсоюза! Читайте нас на просторах Вконтакте: присоединиться

Также вы можете нас найти на Facebook! Выбирайте удобный для вас аккаунт и
погружайтесь в деятельность краевой организации Профсоюза!

http://www.edukuban.ru/presscenter/news/v-krasnodare-vpervye-sostoyalsya-parad-rossiyskogo-studenchestva/
https://vk.com/profobrkk
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https://www.facebook.com/profobrkk/

Желаем отличной и плодотворной недели!
Следите за новостями на нашем официальном сайте
С уважением, Краснодарская краевая организация
Общероссийского Профсоюза образования

https://www.facebook.com/profobrkk/?ref=aymt_homepage_panel
http://www.eseur.ru/krasnodar/
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